
第１回市民説明会（オープンハウス・説明会） 

【実施概要】 

 １．日時・場所 

   ７月２９日（土曜日） ラソラ札幌（白石区東札幌３条１丁目） 

オープンハウス 10:00 ～ 17:00 説明会 15:30 ～ 16:30 

 

 ２．来場者数 

200人程度（内訳：オープンハウス 約190人、説明会 10人） 

 

 ３．当日の様子 

  

                                        

     

 

 ４．オープンハウスでいただいた意見 

  〈期待の声〉 

・ぜひ札幌で開催してほしい。 

地域も活性化するので、開催すればいいことはある。応援している。 

・子どものためにもオリンピック・パラリンピック招致を進めてほしい。 



・パラリンピックによるバリアフリー化や様々な無形のレガシーが期待できる。 

・しっかりとした体制で最低限のお金であれば開催してもいいと思う。 

  〈不安や懸念の声〉 

・オリンピックに使うお金があるなら除雪に使ってほしい。 

・大会期間中の混雑が心配。大会の効果が見えにくい。 

・住民投票で市民の声を聴いてほしい。 

・東京大会の問題が解決していないのに、招致をすすめるのはおかしい。 

・見直し案の内容をどのように組織委員会に実行させることができるのか疑問。 

・東京2020大会のように不正が起こるのではないか 

   ・本当に税金を投入せずに開催できるのか。資金が不足したらどうするのか。 

・住民投票を行った上で、招致を進めるべきではないか。 

・ＩＯＣに対してもう少し意見できるようにすべき。 

 

 ５．説明会でいただいた質問や意見 

   ・IOCとの契約書を過去大会含めて持っているのであれば公開すべき。 

   ・昨今の物価や人件費の高騰についてどのように考えているのか、財政計画で

考慮されているのか。 

   ・大会開催によって市民はどのような恩恵を得られるのか。 

   ・広告代理店に頼らない体制を構築すべき。 

   ・住民投票ができない理由は何か。 

   ・会場配置計画について理解できない。 

   ・経済効果として税収が増えるとはどういうことか。 

   ・見直し案の中間報告の内容が「手ぬるい」と感じた。東京大会では、理事会

に現職の国会議員を入れたことが忖度の原因になっていると考えており、現

職の国会議員は選ばないと明記すべき。 

   ・そもそもオリンピックをどのように捉えているのかという議論が足りていな

いように思う。 

 


